



Des manifestants se rassemblent le 9 octobre à Munich, en Allemagne, pour montrer leur solidarité avec Israël. [LEONHARD SIMON/GETTY IMAGES]

L'Allemagne se rapproche d'Israël et s'éloigne de l'Iran

- Josue Michels
- [11/10/2023](#)

Des centaines de civils israéliens ont été tués au cours du week-end par un groupe terroriste soutenu par l'Iran qui a pour objectif la destruction d'Israël. Israël est en guerre avec l'Iran. Après la Seconde Guerre mondiale, l'Allemagne s'engagea à faire de la survie du peuple juif sa « raison d'État ». Aujourd'hui, cet engagement exige de l'action.

PT_FR

L'Allemagne entretient depuis longtemps des liens étroits avec l'Iran, tout en minimisant l'agression de ce dernier contre Israël. Mais les récentes atrocités ne peuvent être niées. L'Iran soutient ouvertement les attaques terroristes. Comme l'a déclaré le président iranien dimanche :

L'Iran soutient la défense légitime de la nation palestinienne. Le régime sioniste [Israël] et ses partisans sont responsables de la mise en danger de la sécurité des nations de la région, et ils doivent en être tenus responsables.

—Ebrahim Raisi, président de l'Iran

La faiblesse de l'Occident n'a fait qu'enhardir l'Iran. Mais en Europe, l'agression de Téhéran est en train de réveiller un lion endormi. L'intérêt de l'Europe pour Jérusalem remonte à plusieurs siècles. Et la politique allemande à l'égard de l'Iran est sur le point de changer.

Les journalistes européens exigent maintenant un changement de cap radical à l'égard de l'Iran. Le journal allemand *Bild* a écrit :

Le Hamas veut détruire Israël. Il veut détruire le peuple juif. Et leur souhait, déclaré tant à voix haute qu'à voix basse par de nombreux pays arabes, est qu'on réussisse à anéantir Israël. C'est particulièrement vrai de l'Iran, qui soutient le Hamas et d'autres organisations terroristes dans la bande de Gaza, alors que l'Occident tient naïvement des pourparlers avec Téhéran depuis des années au lieu de sanctionner le régime jusqu'à l'effondrement.

Flags at the German Embassy at half-mast. Our hearts are heavy with sympathy with the hundreds of men, women and children murdered by terrorists - and the many abducted, for whose safe return we pray.

pic.twitter.com/RX9esFx446

— Steffen Seibert (@GerAmbTLV) [October 9, 2023](#)

Ces dernières années, l'Europe a non seulement soutenu l'Iran, mais elle a également financé l'éducation terroriste des Palestiniens à hauteur de dizaines de millions d'euros. Mais hier, l'Autriche et l'Allemagne ont annoncé qu'elles suspendraient cette aide, craignant qu'elle ne tombe entre de mauvaises mains. L'Union européenne, principal bailleur de fonds de l'Autorité palestinienne, a rapidement suivi leur exemple et annoncé qu'elle suspendrait son aide, bien que plusieurs États-membres se soient opposés à cette décision.

La vidéo d'une jeune femme victime des récentes attaques est devenue virale. « La femme est allongée sur le camion, le visage tourné vers le bas. Plusieurs hommes piétinent son corps sans vie. Un homme lui tire les cheveux, un autre crache sur sa tête ensanglantée. Les hommes crient 'Allahu Akbar', c'est-à-dire 'Allah est grand.' Puis la jeep s'éloigne à toute vitesse », écrit *Spiegel Online*. Lorsque les Allemands ont appris que la victime n'était pas israélienne, mais en fait une tatoueuse et influenceuse allemande, ils ont fait appel à une réaction violente.

Comme d'habitude, certains ont attribué les violences du Hamas à la politique israélienne. Mais la plupart des Allemands se sont clairement rangés du côté d'Israël, et l'on a projeté le drapeau israélien sur la porte de Brandebourg. En revanche, les médias américains ont poursuivi leur parti pris contre Israël.

A striking contrast between German and American papers:

Der Spiegel: "A targeted massacre - at least 260 confirmed dead at festival near Gaza"

Die Zeit: "Hamas Now Has an Awful Ransom"

NYT: "Israel Battles Militants as Netanyahu Warns of Long War"

WaPo: "Both Sides Reeling." pic.twitter.com/h2XQgCnmCb

— Yascha Mounk (@Yascha_Mounk) [October 8, 2023](#)

brandenburg gate, berlin right now

quite a statement from the german government pic.twitter.com/gcowENJMMT

— ian bremmer (@ianbremmer) [October 7, 2023](#)

À la suite de ces attentats terroristes, Norbert Röttgen, expert en politique étrangère de l'Union chrétienne-démocrate, a appelé l'Allemagne à repenser sa politique à l'égard de l'Iran. Il a déclaré au *Rheinische Post* de Düsseldorf :

Nous devons clairement voir que l'Iran n'est pas seulement engagé dans la guerre contre l'Ukraine, mais qu'il fournit également des armes au Hamas. L'Allemagne reste le principal partenaire commercial de l'Iran en Europe, et les gardiens de la révolution ne figurent toujours pas sur la liste des sanctions en raison de l'opposition du gouvernement allemand.

Contrairement aux États-Unis, l'Allemagne a un intérêt géopolitique direct dans cette région. L'Iran soutient le terrorisme qui a provoqué l'afflux de réfugiés en Europe, il soutient la guerre de la Russie en Ukraine, et il menace de détruire Israël. Il y n'a guère de preuves que l'administration Biden se retourne contre le principal État parrain de terrorisme ; or, l'Allemagne se range de plus en plus aux côtés d'Israël, contre l'Iran.

Le 7 octobre, le chancelier allemand Olaf Scholz a tweeté : « Des nouvelles terrifiantes nous parviennent aujourd'hui d'Israël. Nous sommes profondément choqués par les tirs de roquettes en provenance de Gaza et par l'escalade de la violence. L'Allemagne condamne ces attaques du Hamas et se tient aux côtés d'Israël. » Et le 9 octobre : « Israël a tout à fait le droit de se défendre et de se protéger, ainsi que ses citoyens. En ces heures sombres, l'Allemagne et la France se tiennent fermement aux côtés d'Israël. »

Le changement d'humeur de l'Europe à l'égard de l'Iran est une tendance continue, qui conduit à la réalisation d'une prophétie importante que la *Trompette* déclare depuis plus de 30 ans.

Germany stands with [#Israel](#): As a sign of [#solidarity](#), since this afternoon the Israeli national flag has been flying at the Federal President's official residence, the Reichstag Building and at the Federal Chancellery. [@Bundestag](#) [@Bundeskanzler](#) [@RegSprecher](#) pic.twitter.com/UK4eTLRcLc

— Cerstin Gammelín (@BPrSprecherin) [October 8, 2023](#)

Dans les années 1990, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a identifié l'Iran comme le roi du midi prophétisé de Daniel 11 : 40. À l'époque, il y avait peu de preuves que l'Iran deviendrait une force dominante au Moyen-Orient et se placerait à la tête de l'Islam radical ; mais aujourd'hui, ce fait est indéniable. La prophétie indique que ce roi du midi entrera en conflit avec une autre puissance appelée le roi du septentrion, l'Europe des temps modernes, dirigée par l'Allemagne.

L'Islam et l'Europe catholique se disputent le pouvoir depuis des siècles, mais la Bible révèle que le plus grand affrontement est encore à venir.

Le théologien Herbert W. Armstrong, aujourd'hui décédé, a expliqué que les détails historiques dans Daniel 11 concernent une lutte pour le pouvoir sur Jérusalem. Dans [Le roi du sud](#), M. Flurry écrit : « Et il semble qu'ils entrent à nouveau en guerre pour le pays de Juda, en particulier Jérusalem ».

Aujourd'hui, les Juifs sont en possession de la Terre sainte—mais l'Islam et le catholicisme ont également cherché à s'approprier la même terre. L'Iran cherche aujourd'hui à s'en emparer, mais la Bible révèle que cette tentative conduira à la guerre.

« Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera » (Daniel 11 : 40). Cette prophétie du « temps de la fin » ne s'est pas encore accomplie.

Il est prophétisé que l'Europe rassemblera une force écrasante dans le but de détruire l'Iran et ses alliés. Les Juifs vivant dans l'Israël moderne se réjouiront temporairement et inviteront même ces troupes à entrer à Jérusalem en tant que force de maintien de la paix (verset 41). Mais si nous laissons la prophétie biblique et l'histoire nous servir d'avertissement, nous savons que les motivations de l'Europe catholique ne sont pas pures. Avec une odieuse trahison, l'Europe cherchera elle-même à prendre possession de la Terre promise ! (versets 41-45).

Remarquez que la prophétie de Daniel se poursuit dans Daniel 12 : 1, qui se lit comme suit : « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés. »

Cette « époque de détresse » prophétisée est la même que celle à laquelle Jésus-Christ fait référence dans Matthieu 24. Pourtant, cette période de troubles débouchera sur le plus grand événement de l'histoire de l'humanité. Jésus-Christ *mettra fin à la guerre* pour Jérusalem en réprimant toute rébellion, en établissant le Royaume de son Père, et en apportant la paix au monde entier à partir de cette ville même !

La brochure [Jérusalem selon la prophétie](#) de Gerald Flurry explique ces prophéties en détail. Demandez-en un exemplaire gratuit.